
建議方案縮減２０２３年亞洲運動會直接成本 
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  亞洲運動會（亞運會）臨時申辦委員會轄下場地專責小組今日（十一月九日）

建議，將申辦亞運會的直接成本開支由原先預計的１３７至１４５億元減至少於

６０億元。 

 

  場地專責小組今日舉行會議，委員詳細檢視特區政府申辦亞運會的場地策

略。鑑於社會關注申辦亞運會的成本，委員認為即使不採納諮詢文件中關於提升

元朗、大埔及沙田三個室內體育館的建議，亦足可舉辦亞運會。 

 

  場地專責小組主席霍震霆說：「這個方案將減少直接開支，但香港仍然能夠

提供具備國際水平的比賽場地，不會影響我們申辦亞運會的機會。」 

 

  霍震霆補充說：「根據新方案，三項賽事的初賽會在不同的場館進行。雖然

這三個室內體育館的觀眾座位將會減少，但每個場地仍可有１，０００至１，２

００個座位，以進行初賽項目；同時，該三項賽事的準決賽和決賽並不會受影響。」 

 

  委員建議除了這三個室內運動場館外，籃球、手球和排球的初賽項目亦可以

在正在興建的元朗區公共圖書館及體育館、正在興建的粉嶺/上水區體育館和現

有的馬鞍山室內運動場舉行。此外，由於場地安排的改動，摔角和舉重將會移師

正在興建的將軍澳綜合大樓進行。 

 

  民政事務局局長曾德成說：「特區政府十分理解社會對亞運會所涉及開支的

關注。為此，我們歡迎場地專責小組提出的建議，令舉辦亞運會的直接開支減少

超過一半。」 

 

  曾德成強調，於元朗、大埔及沙田興建三個室內體育館及相關設施的計劃不

變，新的建議只關乎是否進行提升工程。 

 

  政府已延長香港應否申辦２０２３年亞洲運動會的公眾諮詢期，收集意見的

截止日期現為二○一○年十二月一日。 

 

  曾德成說：「場地專責小組提出的方案，讓公眾可從一個嶄新角度，根據縮

減了的直接資本開支、主辦運動會為香港帶來的裨益，以及因此而在社區建立熱

愛體育運動的文化和為下一代投資未來等因素，考慮政府應否申辦２０２３年亞

洲運動會。」 
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